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El segundo secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, José Ramón Machado Ventura, insistió
en la necesidad de que la Asociación Nacional de Agricultores Pequeños (ANAP) funcione adecuadamente a
todos los niveles, y destacó que si el sector agropecuario no se desarrolla, el país tampoco podrá hacerlo.

Durante la asamblea de balance de la organización en este municipio La Palma, en Pinar del Río, Machado
Ventura señaló que en medio de la actualización del modelo económico cubano, se han ido otorgando mayores
facultades a las estructuras productivas, pero ello no significa que la ANAP haya dejado de ser importante.

 El funcionamiento del que se habla no es el de efectuar reuniones y controlar la asistencia de los asociados, sino
de que los campesinos se sientan representados, estén bien informados y que cuando tengan un planteamiento
ante el Estado o el Gobierno, cuenten con esta vía para hacerlo, afirmó el dirigente, citado hoy por el diario
Granma.

El también Vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros se refirió a la necesidad de incrementar la
incorporación de los jóvenes a la producción agrícola, una actividad clave para el país, que hoy está obligado a
destinar unos dos mil millones de dólares anuales a la importación de alimentos.

 Al respecto, comentó que este es un asunto que tiene su origen en las precarias condiciones del campesinado
antes del triunfo de la Revolución en 1959, una de las razones por las cuales la mayoría de las familias trataron de
que sus hijos siguieran otros caminos.

Sin embargo, comentó que la situación actual del campo cubano es muy diferente, gracias a todo lo que se ha
avanzado en cuestiones como la electrificación, educación, salud y otros servicios, y también en materia de
infraestructura.
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Dijo además que durante años la disponibilidad de recursos en el sector estuvo muy limitada, pero ello ha
comenzado a cambiar. “Ya hemos vuelto a acometer inversiones, están entrando equipos de todo tipo que si bien
no son suficientes, indican que hay un mayor respaldo económico en el cual no vamos a retroceder”, apuntó.

 La asamblea, segunda que tiene lugar en Pinar del Río en la instancia municipal, como parte del proceso
preparatorio en la provincia del onceno congreso de la ANAP, abordó un amplio temario que dio continuidad al
debate efectuado durante meses en todas las organizaciones de base.

El funcionamiento de las juntas directivas, la política de cuadros, con énfasis en la formación del relevo que
garantice el trabajo de la organización, y la búsqueda de soluciones a las dificultades que impiden la obtención de
mejores resultados productivos, fueron analizados con profundidad, basada en la experiencia campesina.

Igualmente los delegados se pronunciaron por hacer cada vez más eficaz la lucha contra la corrupción y el delito.
En tal sentido, se conocieron ejemplos de cómo el trabajo mancomunado de las patrullas campesinas y la Policía
Nacional Revolucionaria frenaron el hurto y sacrificio de ganado mayor, una de las tipicidades delictivas de peores
consecuencias.

 La asamblea, integrada por 100 delegados representativos de las diferentes estructuras productivas, eligió un
nuevo comité municipal, al frente del cual fue ratificada María del Carmen Báez Caraballo.

En la reunión participaron además Gladys Martínez Verdecia, primera secretaria del Partido en Vueltabajo;
Ernesto Barreto Castillo, presidente de la Asamblea Provincial del Poder Popular; así como representantes de la
ANAP a nivel nacional y provincial.  

 

 

Página 2 de 2


